

PERIODO
PRESIDENCIAL
000189
ARCHIVO

Concertación Nacional de Mujeres
por la Democracia

DECLARACION

de Partidos por la Democracia

La nominación de Don Patricio Aylwin como candidato presidencial de la Concertación nos llena de alegría, porque abre las puertas ^{hacia} la democracia y representa el triunfo de un valor muy importante para ~~nosotras~~ ^{las mujeres}: la unidad.

Desde hoy el compromiso de todas ~~las mujeres~~ ^{nosotras} que integramos la Concertación, sea cual sea nuestra afiliación política, será trabajar por lograr la mayor votación posible para el candidato, proponiéndonos ~~inclusiva~~ superar los logros del plebiscito de octubre pasado.

La campaña dirigida a las mujeres tendrá un sello propio, recogiendo las preocupaciones y aspiraciones de las mismas, muchas de las cuales estamos ciertas podrán realizarse en el futuro gobierno democrático.

Llamamos a todas las mujeres que aún no se han vinculado a ~~nosotras~~ ^{acercarse} a la Concertación Nacional de Mujeres por la Democracia ~~ya~~ integrarse a las múltiples tareas, que podrán ser enriquecidas con su imaginación y energía.

Viva Aylwin, Viva Chile !

Josefina Rossetti
Secretaria Ejecutiva

Santiago, 10 de Julio de 1989